

	No. Alumni Universitas	<b>Ahsan Hafidz</b>	No. Alumni Fakultas
	<b>BIODATA</b>		
<p>a) Tempat/Tanggal Lahir: Padang / 26 Agustus 1993 b) Nama Orang Tua: Indra Dwipa dan Rustini c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Manajemen e) No. BP: 1110522041 f) Tanggal Lulus: 28 Januari 2016 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3,07 i) Lama Studi : 4 tahun 5 bulan j) Alamat Orang Tua: Jln. Jendral A. Yani No. 29 Padang.</p>			

<b>ABSTRAK</b>			
<p><b>Analisis Pengaruh Nilai Tukar, Tingkat Suku Bunga dan Inflasi Terhadap Indeks Harga Saham Gabungan di Bursa Efek Indonesia</b></p> <p><i>Skripsi oleh Ahsan Hafidz, Pembimbing : Dr. Masyhuri Hamidi S.E, M. Si</i></p>			
<p>Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memberikan bukti empiris mengenai analisis pengaruh nilai tukar, tingkat suku bunga, dan inflasi terhadap IHSG di Bursa Efek Indonesia periode 2011- 2015. Objek penelitian ini adalah mahasiswa Indeks Harga Saham Gabungan di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015.. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan analisis regresi linear berganda dengan program STATA (<i>Statistica and Data</i>). Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel nilai tukar, tingkat suku bunga, dan inflasi secara simultan berpengaruh terhadap Indeks Harga Saham Gabungan. Sedangkan pada pengujian secara parsial, variabel inflasi tidak berpengaruh secara signifikan variabel tukar dan tingkat suku bunga berpengaruh secara signifikan terhadap tingkat suku bunga.</p>			
<p><b><i>Kata Kunci: Nilai Tukar, Tingkat Suku Bunga, Inflasi, IHSG</i></b></p>			

Skripsi ini dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal 28 Januari 2016. Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Dr. Masyhuri Hamidi, S.E, M. Si	Sari Surya, SE, MM	Venny Darlis, S.E M. RM

Mengetahui:  
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE, MM. Tech  
NIP. 19661115 200003 2 001

\_\_\_\_\_  
Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan mendapatkan nomor alumnus:

No. Alumni Fakultas:	Petugas Fakultas/Universitas Nama Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama Tanda Tangan